



LE PHIL N°58
DIMANCHE 13 MARS 2022
2^{ème} dimanche de Carême

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

La voix du Père

Le Seigneur découvre sa gloire devant les témoins qu'il a choisis, et il éclaire d'une telle splendeur cette forme corporelle qu'il a en commun avec les autres hommes que son visage a l'éclat du soleil et que ses vêtements sont aussi blancs que la neige. Par cette transfiguration il voulait avant tout prémunir ses disciples contre le scandale de la croix et, en leur révélant toute la grandeur de sa dignité cachée, empêcher que les abaissements de sa passion volontaire ne bouleversent leur foi.

Mais il ne prévoyait pas moins de fonder l'espérance de l'Église, en faisant découvrir à tout le corps du Christ quelle transformation lui serait accordée ; ses membres se promettaient de partager l'honneur qui avait resplendi dans leur chef.

Le Seigneur lui-même avait déclaré à ce sujet, lorsqu'il parlait de la majesté de son avènement : Alors les justes brilleront comme le soleil dans le royaume de leur Père. Et l'Apôtre saint Paul atteste lui aussi : J'estime qu'il n'y a pas de commune mesure entre les souffrances du temps présent et la gloire que le Seigneur va bientôt révéler en nous. Et encore : Vous êtes morts avec le Christ, et votre vie reste cachée avec lui en Dieu. Quand paraîtra le Christ qui est votre vie, alors, vous aussi, vous paraîtrez avec lui en pleine gloire. Cependant, pour confirmer les Apôtres et les introduire dans une complète connaissance, un autre enseignement s'est ajouté à ce miracle.

En effet, Moïse et Élie, c'est-à-dire la Loi et les Prophètes, apparurent en train de s'entretenir avec le Seigneur. Ainsi, par la réunion de ces cinq hommes s'accomplirait de façon certaine la prescription : Toute parole est garantie par la présence de deux ou trois témoins. [...]

Que personne donc ne craigne de souffrir pour la justice, ni ne mette en doute la récompense promise ; car c'est par le labeur qu'on parvient au repos, par la mort qu'on parvient à la vie. Puisque le Christ a accepté toute la faiblesse de notre pauvreté, si nous persévérons à le confesser et à l'aimer, nous sommes vainqueurs de ce qu'il a vaincu et nous recevons ce qu'il a promis. Qu'il s'agisse de pratiquer les commandements ou de supporter l'adversité, la voix du Père doit retentir sans cesse à nos oreilles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui j'ai mis tout mon amour : écoutez-le !

Saint Léon le Grand

Modifications des horaires de cette semaine

Attention, quelques modifications d'horaires cette semaine :

- Pas de Messe mardi 15 mars
- Pas de permanence mercredi 16 mars
- Messe de la solennité de Saint Joseph samedi 19 mars à 9h
- Pas de permanence samedi 19 mars

Levée des restrictions sanitaires

Le port du masque n'est plus obligatoire **à partir du 14 mars**, dans nos églises comme dans l'ensemble de nos bâtiments à usage pastoral, pour les fidèles comme pour les célébrants. Le gel hydroalcoolique n'est plus nécessaire, mais nous tiendrons des flacons à disposition pour quelques semaines encore. Ceux qui le désirent peuvent bien sûr continuer à porter un masque à leur convenance.

Les bénitiers sont à nouveau remplis dès ce dimanche. Nous reprendrons le geste de paix le 3^{ème} dimanche de Carême en nous serrant la main. Pour ceux qui ne le souhaiteraient pas, merci de le signifier simplement avec le sourire !

Vigilance : pilleurs de troncs et vols

Plusieurs tentatives de pillage du tronc des cierges ont été constatées ces derniers temps, ainsi que des vols de cierges. Merci à chacun d'être vigilant et d'informer le secrétariat de tout comportement suspect.

paroisse.montesson@catholique78.fr ou 01 39 52 03 80.

Pèlerinage des mères de famille à Cotignac du 10 au 12 juin.

L'objectif de ce pèlerinage est de marcher ensemble pour prier pour nos familles et pour des intentions personnelles, remettre sous le regard de Dieu notre vocation de femme, de mère, d'épouse.

Nous « allons au désert », cheminant dans le magnifique arrière-pays varois, en marchant vers Cotignac où la sainte Famille est apparue. Nous nous dépouillons des comforts de notre vie habituelle, dans une démarche de conversion.

Le thème choisi cette année est « *Tu as du prix à mes yeux et je t'aime* ». Alors laissons-nous donc aimer !

Renseignements : montessonpeledesmeres@gmail.com



Questionnaire synodal

Dans le cadre de la démarche synodale, le relais « Annonce » vous propose de diffuser un questionnaire à l'un ou l'autre de vos proches qui ne fréquentent pas nos célébrations. A travers celui-ci, ils pourraient répondre à quelques questions très simples sur leur vision de l'Eglise. Merci de le déposer au secrétariat avant le 21 mars.

Com' à la maison :

Dans le cadre de l'année Famille Amoris Laetitia, sous le label Family Phone, la Mission pour la famille propose une série de soirées-débats pour se saisir de sujets liés aux difficultés de la vie familiale ou d'éducation. La prochaine rencontre se déroulera le jeudi 17 mars à 20h30 sur la chaîne Youtube de Family Phone (lien sur le site). Le thème sera :

**Mettre des mots sur la mort
Quand la mort frappe trop tôt la famille**

Urgence Ukraine

Il est possible, pour des dons financiers, de vous adresser à ces associations qui ont désormais ouvert des collectes d'urgence (via leurs sites Internet) :

- Fondation Caritas France (Secours Catholique)
- L'Œuvre d'Orient
- Aide à l'Eglise en Détresse (AED)

Une collecte en équipements, hygiène ou produits alimentaires non périssables est aussi organisée à la paroisse de Saint Germain-en-Laye (informations sur leur site). Pour connaître la liste des besoins, numérisez le QR Code suivant :



Propositions de Carême

Pour bien vivre ce Carême, la paroisse vous propose :

- **Jeûne du vendredi** : la bénédiction du pain, acheté par vos soins, se tient tous les jeudis après la messe, vers 19h.
- **Chemin de Croix** : tous les vendredis à 15h à l'église.
- **Conférences de Carême** : tous les dimanches à 17h dans l'église, en lien avec le thème de l'année (« Viens te nourrir à la Source »). En voici le déroulé :
 - Les racines Juives de notre liturgie (dimanche 13 mars)
 - La structure des Prières Eucharistiques (dimanche 20 mars)
 - La présence réelle
 - Eucharistie, Eglise et Corps du Christ
- **Jeûne paroissial** : du lundi 4 au samedi 9 avril, la paroisse vous propose une semaine de jeûne paroissial. Ce temps fort nous permettra de vivre ensemble une démarche à la foi de prière et de fraternité, pour vivre pleinement le Carême et cheminer vers Pâques.
Chaque soir, de 20h à 20h30, nous pourrons nous retrouver pour un temps de louange et d'adoration afin de confier ce jeûne et de nous recentrer sur l'essentiel (ouvert à tous). Après quoi nous pourrons nous retrouver pour partager un temps de tisane et récupérer le pain du lendemain.
Pour cette semaine de jeûne, une inscription est nécessaire (dépliant au fond de l'église) avant le mercredi 30 mars.

Agenda du 14 au 20 mars 2022		
Ma 15	Pas de Messe	
Me 16	Pas de permanence du Curé	
Je 17	Bénédiction des pains du jeûne	19h
Ve 18	Chemin de Croix	15h
Sa 19	Pas de permanence du Curé	
	Messe de la solennité de St Joseph	9h
	Baptême de Nathan-Marie Padonou	11h
	Baptême de Sybille Servan	15h
Dim 20	Baptême d'Arthur Montalègre	11h45
	Chapelet Notre-Dame de Fatima	16h
	Conférence de Carême	17h

